GRUENBERGER, Jenny (Bolivia)

Empleo actual y/o cargo/posición:

Directora Ejecutiva de LIDEMA

Experiencia en campos de interés para la UICN:

Las representaciones institucionales asumidas, en varios casos también como representante nacional o regional, han fortalecido la capacidad de relacionamiento con diferentes actores públicos y privados de diferentes países del mundo y son las siguientes:

- Climate Action Network LA
- Observatorio de la Sostenibilidad: Red Latinoamericana
- Red Internacional de Organizaciones contra la Desertificación y Sequía RIOD
- Plataforma de Sociedad Civil del PNUMA, en el marco de la que se ha representado a América Latina y el Caribe, en dos ocasiones, ante la reunión de Ministros de Medio Ambiente del PNUMA (2007 y 2009)
- Alianza Boliviana de la Sociedad Civil para el Desarrollo Sostenible

A título personal también es miembro de:

- La Comisión de Educación y Comunicación de la UICN, desde 1996
- Del Panel Internacional de Ambiente y Energía en la Amazonía

Calificaciones pertinentes para ser Consejera Regional

- Más de 15 de años de trabajo con la Unión, como miembro de la CEC, Coordinadora del Comité Boliviano, Presidenta del Comité Regional Sudamericano de Miembros de la UICN, con una visión integral de sus constituyentes, sus expectativas, capacidades y potencialidades.
- Participación en 4 Congresos Mundiales y varios procesos de la UICN.
- Sus más de casi 20 años de dedicación a la construcción de propuestas de desarrollo sostenible le han permitido profundizar múltiples aspectos y temas que hacen a la misma.
- La Liga de Defensa del Medio Ambiente, garantiza que cuente con la disponibilidad de tiempo necesaria para ejercer las funciones que el cargo de Consejero implica y su experiencia en trabajo con redes avala su capacidad de articular con diferentes tipos de membresía.

Su lengua materna es el castellano y cuenta con un diploma del último nivel del ciclo Advanced en el British Council y otro de estudios superiores del Instituto de Cursos de Introducción a Estudios Universitarios de la Universidad de Friburgo – Suiza, lo que le permitirá comunicarse en los tres idiomas oficiales de la Unión.